

Gobernador: “La Armada tiene un rol importante para el desarrollo”

● El gobernador regional de Los Lagos, Alejandro Santana, también resaltó tras la conmemoración de los 146 años del Combate Naval de Iquique y Punta Gruesa la importancia de la Armada de Chile para el territorio. “Es por eso que el gobierno regional, primero valorando y reconociendo todo el mérito y toda la importancia para nuestro lugar tan privilegiado que tenemos como Región de Los Lagos, vamos a trabajar no solamente hoy, sino que hacia el futuro. Tenemos grandes desafíos, donde obviamente la Armada tiene un rol importante para el desarrollo, para el reconocimiento y para nuestra historia”, expresó.

Junto con agradecer el haber sido partícipe de esta ceremonia, destacó la figura del comandante de la Esmeralda. “El capitán Prat es un reconocimiento de lo que es Chile, donde todos tenemos que sentirnos orgullosos de esa historia”, dijo